



# 矢祭小だより

矢祭町立矢祭小学校

令和3年10月1日(金)

学校だより No.15

文責 伊藤 弘行

## 一人一台タブレットを活用しています！！

8月26日に一人一人にタブレットが贈呈されましたが、子ども達は、もうすでにいろいろな学習で使いこなしています。左の写真は、3年生が自分の力でタブレットの設定をしているところです。右の写真は、5年生が理科の振り子の実験の際にタブレットで振り子が往復する時間を計測したり、実験で得られた結果をグラフ化したりしているところです。



## ペットボトルロケット 発射

4年生が理科の実験でペットボトルロケットを飛ばしました。ペットボトルに水を入れ、そこに空気入れてたくさんの空気を入れていきま  
した。押し縮められた空気の力で水を噴射し校庭の端から端まで飛びました。



## ようこそ先輩

14日(火)、中学2年生の先輩8名が職場体験で小学校



に来ました。国語の教科書を朗読したり、算数の勉強を教えたり、休み時間に遊んだりしてくれました。また、来年中学校に進学する6年生に大切なアドバイスをしてくれました。部活のことや小学生のうちにや  
っておいの方がいいことなど、6年生は真剣にメモを取りながら聴いていました。



## いろいろな楽器にふれて

高学年の音楽を指導している益子秀子先生が、子ども達にお琴やヴァイオリンに触れる機会を作ってくださいっており、子ども達は実際に音を出したり演奏したりする体験をしています。お琴の演奏の時には、宮川真美先生からも直接指導を受けることができました。

